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香港文匯報訊藝人羅霖與劉坤銘在
2013年離婚，三子的撫養權歸羅霖所
有，但近日羅霖大呻沒收過任何贍養
費，離婚後由她獨力養家，故有財政
壓力。劉坤銘於是發聲明稱一直支付
三子的學費，已按照離婚協議和法庭
的頒令，將有關房產、現金及部分資
產轉移給羅霖，並非如前妻所言由她
單方面承擔大部分費用，並就羅霖誹
謗之事宜，保留一切法律上的權利。
羅霖昨日發聲明回應前夫劉坤銘，
否認不斷作出失實的言論誹謗對方，
以及利用孩子作個人宣傳。她表示：
「自離婚以來，本人一直獨力並且盡
心盡力照顧三個孩子，同時亦鼓勵兒
子要多與父親聯繫，本人從沒有破壞
他們父子之情。 劉先生可能因為一
年只見兩個大兒子一次，又沒有足夠
地關愛他們，所以才會令他們之關係
比較疏離。」

羅霖續指劉坤銘從沒轉移物業給
她，對方除支付兒子的教育費外，並沒
支付兒子的贍養費，更未有按時交兒子
學費：「在離婚案件中，法庭的確已為
雙方作出財產上的處理。物業方面，劉
先生只是放棄對本人母親及姊姊名下的
物業作出申索，劉先生從沒有轉移物業
予本人。現金方面，除了本人取回劉先
生之前所欠本人之欠款外，本人從沒有
從劉先生身上取得其他金錢作己用。至
於孩子方面，劉先生於法庭頒令中原承
諾負責支付三個兒子的所有教育費用，
可是後來劉先生多次未有依時支付大兒
子美國留學的學費和宿費，迫使本人代
他先支付。其後本人多次向劉先生追討
不果後才迫不得已入稟法院控告他藐視
法庭。由於本人因此已花了一大筆律師
費而大大加重我經濟上的負擔。為了可
以和平地及盡快解決事件，最後雙方
同意劉先生需向本人支付之前他拖欠的

教育費，之後他只需負責支付兩個大兒
子的部分教育費及小兒子的全部教育
費。兩個大兒子的大部分教育費及三
個兒子的全部生活費都是由本人支付。
多年來本人因此已花了大約500多
萬。」

解釋「零贍養費」之意
羅霖亦希望前夫可和兩個大兒子一

起生活，負責兩子的所有教育費及生
活費：「劉先生除了支付兒子的教育
費外，沒有支付兒子的贍養費。本人
之前向傳媒用『零贍養費』這個字眼
就是這個意思。如果這對劉先生造成
不便或不安，本人對此表示遺憾。本
人現在實在無力支付兩個大兒子的部
分教育費及全部生活費，所以希望劉
先生為了孩子的最佳利益着想，可以
和兩個大兒子一起生活，並負責他們
的所有教育費及生活費用。」

香港文匯報訊（記者李慶全）電影《女
王撞到工》前晚舉行慰勞宴，演員周秀娜
（娜姐）、邵美琪（Maggie）、張繼聰
（阿聰）與ToNick等一同出席。阿聰表
示該片約一年前拍下，屬於黑色喜劇，戲
中他跟周秀娜是一對歡喜冤家，對方有陰
陽眼，他則常被葛民輝、吳耀漢和邵美琪
三隻鬼上身，故此要模仿他們的舉動，而
每一位演員都各有特色，容易捉摸得到不
算太難扮，不過要多觀察各人的動靜。
阿聰要被邵美琪上身，問到扮女人是否

最難？他笑指還好跟Maggie合作過拍電視
劇，對足五六個月，對其舉動也頗熟知：
「尤其Maggie美若天仙，會盡力模仿不想

醜化她！」阿聰大讚Maggie人靚戲好，對
方一出道已留意並看着她長大：「我細時
功課都不做，就是看她演的劇，當然覺得
她好索，現在一樣索，可以跟她合作真的
好開心！」
Maggie被阿聰讚美若天仙大感尷尬，她

笑說：「都不知說什麽好，他今日是做善
事，我就覺得周秀娜好靚。」娜姐在旁也讚
阿聰勤力演得投入，有他開工就好開心，
而且又肯幫人。Maggie今次在戲中演周秀
娜已去世的媽媽，提到與阿聰和葛民輝兩
個笑匠合作會否難忍笑？娜姐笑指導演叫
Cut時二人仍在搞笑，真的很害怕他倆隨時
隨地爆肚，演出時都要打醒十二分精神。

香 港 文 匯 報 訊 傅 嘉 莉
（Kelly）早前跟大隊前往日本
拍攝《街坊廚神》，昨日與小
儀、衛志豪出席宣傳活動。穿上
和服配合主題的Kelly，更即場
與衛志豪齊齊整飯糰，不過效果
不太理想。Kelly透露之前去了
日本鳥取和姬路拍攝，以往從未
去過。
現場小儀大爆Kelly好「鹹濕」，事緣鳥取盛產

蕎頭，Kelly一見到就不停地吃，故小儀取笑Kelly
比金剛還要「鹹濕」，Kelly也笑認：「我是很喜歡
吃蕎頭等鹹濕食物，好好味。」Kelly謂當地食物非
常美味，加上第一次去，實在是樂而忘返。而Kelly

今次是第一次做綜藝節目，發
現原來好好玩，還有機會一齊
去日本，寓工作於娛樂。
提到她有份演出的《特技

人》故事已去到高潮，劇中她
飾演的津津暗戀關楚耀，男方
卻愛上朱晨麗，網友戥津津不
值，還大讚Kelly演得好。她笑
說：「多謝大家捧場，有人讚

是開心的，知道自己演技還是幼嫩，還要時間磨
練。」早前她指關楚耀不是她那杯茶，她笑謂只是
玩笑而已，因為對方之前都話她不是他那杯茶。她
說：「我同阿關是好朋友，劇中有好多對手戲，大
家互相取笑都是為了替宣傳劇集。」

傅嘉莉遭小儀爆好「鹹濕」

香港文匯報訊 多年來退居幕後的姚煒，日前
罕有地出席活動，更與囡囡趙式芝（Gigi）亮
相，兩母女更首次一同穿上旗袍拍照。
當年姚煒飾演《金大班的最後一夜》，將金大

班一角發揮得淋漓盡致，姚煒也是自《金》而愛
上旗袍。拍照當日，姚煒特別選上一身松花綠配
上黛紫色花樣的旗袍，魅力不減當年。Gigi則穿
上一套海棠紅的旗袍，兩母女走在一起，高貴大
方。其間姚煒更為女兒作悉心打扮，見Gigi雙耳
空蕩蕩，便設法弄來一雙耳環。問及兩母女各自
喜愛哪位明星穿旗袍？姚煒想了很久，說出林
黛，再想想就說了張曼玉，然後自小於外國讀書
的趙式芝爽快地說：「春麗穿旗袍最好看」！身
為媽媽的姚煒反一反眼說不知道她在說誰，場面
搞笑。
原來她曾於18歲時，偷偷穿上了媽媽的戲

服，「當時跟媽媽的身形差不多，就試穿了她戲
內的旗袍，雖然走路很辛苦，但感覺很美，也很
值得。」後來Gigi留學期間每逢聚會或派對都會
穿上旗袍，這讓她覺得很自豪。
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小時迷戀邵美琪 張繼聰：人靚戲好

■■嘉玲透露偉仔拒拍嘉玲透露偉仔拒拍
電視劇電視劇、、真人騷真人騷。。

■■張梓琳的張梓琳的
一雙長腿相一雙長腿相
當吸睛當吸睛。。

■■美國女星美國女星Dakota FanningDakota Fanning出席活動出席活動。。■■剪短頭髮的徐子淇更見青春剪短頭髮的徐子淇更見青春。。

■■邵美琪邵美琪、、張繼聰與張繼聰與
周秀娜互笠高帽周秀娜互笠高帽。。

■■小儀小儀 ■■傅嘉莉傅嘉莉

■■趙式芝趙式芝

■■姚煒姚煒

■■衛志豪衛志豪

作為品牌首位全球形象代
言人的宋慧喬，昨為「雪花
秀人參之旅」展覽揭幕，吸
引逾百名粉絲到場支持。
活動開始前，喬妹接受傳

媒訪問。她身穿白色上衣和
黑色長褲，左手無名指戴戒
指現身。喬妹先以韓文向傳
媒打招呼，時隔3個月再度
來港的喬妹說：「想不到這
麼短時間內可以再來到香
港，感到非常開心。」
被譽為360度零死角的喬

妹，有何保養秘訣？喬妹透露
自己空閒時會盡量不化妝，私
人時間見朋友，亦都盡量少化
妝。生活習慣方面，喬妹說自
己30歲以前「咩都會食」，
而30歲以後就開始控制。喬
妹的健康秘訣是低鹽料理配合

運動。她每日都會在家跑步，
定期做瑜伽，天氣好時就去家
附近公園散步。
喬妹認為美麗需要內、外

均衡，但自己在平衡工作與
私人生活上，做得不夠好，
將來會在此方面多加努力。
自己平時會「諗啲正面嘅
嘢」，工作上遇到問題都會
盡力解決，如此心情都會變
得「美麗」。身為女演員，
喬妹指如自己遇到好作品，
會沉迷在角色中，研究如何
將角色表達出來，這樣才能
在表演上做得最好，少些
「失手」。
而喬妹之後再換上粉色

裙，再與嘉玲、阿佘等出席
活動，她親切地向現場粉絲
揮手打招呼。

喬妹喬妹靠素顏加戒口靠素顏加戒口
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■■羅霖希望前夫可和兩個大羅霖希望前夫可和兩個大
兒子一起生活兒子一起生活。。 資料圖片資料圖片

■■喬妹換上喬妹換上
粉色裙再亮粉色裙再亮
相相。。

佘詩曼拍戲很辛苦，問她
在護膚方面會不會多花

時間？阿佘自認很注重護
膚，每日護膚時間也要花一兩小
時，更坦言生活中最大的開支是
用在護膚上。而在活動中可見阿佘
的心口上有數撻紅印，她即回應是
因會場的燈太熱被照到，所以就有
點敏感泛紅。
最近《延禧攻略》大熱，阿佘笑

言很多人見到她亦會稱她做嫻妃娘
娘：「昨（前）晚喺北京坐飛機返
嚟，有空姐喺送餐時附上紙寫住
『嫻妃娘娘，你用完餐後可否跟我
們後宮合照？』」阿佘笑言大家都
很入戲，更承認自《延禧攻略》播
出後，多了工作機會。問到阿佘會
否藉此加價？阿佘即指這就交給經
理人決定。
有報道指阿佘平收200萬元人民

幣接拍《延禧攻略》？阿佘說：
「拍劇時台前幕後都做得好開
心，套劇話題亦好hit，話題好hit
時自然會有褒有貶的消息，聽完
自己笑吓就算啦。」那價錢是否
不適合？她說：「呢啲事幾荒謬
都好，只要有人相信就會變成
真。」她更指只要角色好玩、受
歡迎，已經很開心。
問到有傳最近在劇中飾演瓔珞的

吳謹言「耍大牌」，阿佘直言也有
聽過這事，但對詳情不了解，但覺
得吳謹言為人友善。問到之後是否
繼續拍宮廷劇？她說：「比起之前
係多咗人搵我拍古裝劇。（興趣都

係拍古裝劇？）吊下你哋癮先。」
另最近舊愛鄭嘉穎結婚，問她

有否恭喜對方？阿佘則說：「早
排唔喺香港，未有機會見到佢。
（會唔會發短訊恭喜佢？）呢啲
咁重要嘅事要當面講。（會請佢
食飯？）應該係佢請我食飯
啊。」

嘉玲不迫偉仔做任何事
身穿金光閃耀晚裝裙的劉嘉玲分

享平時日常的護膚心得，指平時會
做運動也會勤補充水分，亦會做好
飲食管理。問到老公梁朝偉會不會
護膚？她說：「有呀。（係唔係你
迫佢的？）我冇迫佢㗎，我冇迫佢
做任何嘢，佢咁大個人識得自己要
做啲咩㗎啦。」
她更補充，在工作上也不會迫偉

仔，因偉仔有足夠的經驗去決定自
己做什麼。問到有傳內地有人找偉
仔演乾隆，嘉玲隨即承認說：「唔
只搵佢拍乾隆，仲有好多電視劇、
真人騷，但通通都推咗，因為偉仔
覺得電影製作好啲，同埋以前係無
綫拍過太多劇，有恐懼感。」但現
在片酬更高，也不接？嘉玲即笑言
指偉仔曾說「有錢冇命使」，就算
看到嘉玲拍很多戲也沒「心動」，
嘉玲也表示曾跟偉仔說過內地拍劇
會把演員照顧得好好，但偉仔依然
不想拍。
徐子淇昨以智行基金會親善大使

身份出席活動，剪短了頭髮的她更
見青春。

阿佘阿佘話荒謬話荒謬
香港文匯報訊（記者 李思穎、張美婷，實習記

者 劉悅）韓國女星宋慧喬昨日聯同劉嘉玲、佘詩

曼、李徐子淇、張梓琳、泰國女星Pancake及美國

新星Dakota Fanning出席韓國護膚品牌活動。隨大

熱劇《延禧攻略》播出，劇中演員都成為話題所

在，其中阿佘被指她以200萬元超平價錢接拍《延

禧》，阿佘昨否認其事，並直指荒謬。

嘉玲揭偉仔對拍劇有恐懼感

■阿佘認為幾
荒謬的事都有
人信。


